

IR Skin Clinic

ISABEL RODRIGUES, L'HISTOIRE D'UNE VIE

« Ouvre les yeux, brave la vie ! » À observer le parcours d'Isabel Rodrigues, nul doute que ce vers signé de Luis de Camoës a résonné dans son esprit vif et empreint d'une grande bienveillance.

Ce vers, elle l'a fait sien apportant à son parcours un relief singulier. Cette belle aventure a commencé il y a 21 ans.



“ C'est avec stratégie, calme et douceur que j'ai travaillé sur mon avenir professionnel avec la ferme intention de réussir ! ”

Née en 1980 dans la ville portugaise d'Oliveira de Frades, située entre mer et montagne, « où il n'y a pas de chômage », Isabel connaît une enfance joyeuse. Elle se destine à devenir archéologue. Un rêve qu'elle ne put exaucer, en partie, parce que le destin lui fit poser ses valises au Luxembourg ! Elle n'a alors que 13 ans et des compétences linguistiques qui se limitent au portugais et à l'anglais. C'est donc à son corps défendant qu'elle est orientée dans une classe d'accueil, qui regroupe en son sein les élèves d'origine étrangère avant d'intégrer le cursus scolaire luxembourgeois où la rudesse des relations lui font comprendre qu'elle devra s'adapter. Elle fait de son côté féministe une force, refusant l'injustice entre les filles et les garçons. Avec son esprit fort et son endurance à toute épreuve, elle conquiert sa place avec une touche de style et se forme un groupe d'amis solide qui constitue encore aujourd'hui sa famille de cœur. « Les stratégies que j'ai mises en place m'ont permis de m'apporter la détermination pour arriver là où je suis », explique-t-elle.

LA DURE SÉLECTION DU SYSTÈME

Quand elle bascule alors dans une classe francophone du Lycée Technique du centre-ville de Luxembourg, elle se retrouve dans l'obligation de choisir « un métier », elle qui souhaitait faire des études supérieures ! Enfermée dans ce cursus,

sa mère lui suggère de s'orienter vers la fonction d'esthéticienne. Convaincue par cette idée, elle décide de se former à l'étranger. C'est finalement à Arlon qu'elle atterrit, attirée par une école offrant des cours techniques supérieurs, notamment en histoire de l'art et permettant l'accès à l'université. Un choix judicieux car, au cours de ces quatre années d'études, elle a le loisir de varier les disciplines, passant de l'esthétisme à la couture, du maquillage au body painting, de la parfumerie à la cosmétique. Une diversité qui correspond parfaitement à sa personnalité.

SUR LES CHAPEAUX DE ROUE

Studieuse et motivée, Isabel se fait rapidement remarquer. Lors de son mémoire en parfumerie, dans le cadre des examens finaux, elle excelle au point de ne pas passer inaperçue auprès d'un membre du jury. Ce dernier se révèle être la propriétaire connue d'instituts d'esthétique du Luxembourg, où Isabel fait ses premiers pas en tant que professionnelle. « J'y ai travaillé pendant trois ans ; trois années durant lesquelles elle me transmet sa passion du métier et fut une source d'inspiration », reconnaît-elle aujourd'hui. Ensuite, son amour la conduit au Portugal, où elle établit son propre institut dans un espace de 40 m², le concept Ninfa est né. Ce nom est un clin d'œil aux Nymphes, personnages mythologiques qui « envoûtaient » les conquistadores portugais (trait d'union entre son métier et ses intérêts pour l'histoire et les voyages). Après six années de dévouement et d'efforts acharnés, son modeste institut de 40 m² se transforme en un vaste concept wellness de plus de 300 m². Une fois ce développement acté, elle décide de passer le relais à ses sœurs. Le Luxembourg l'appelle à nouveau, cette fois pour des raisons de cœur, incarnées par Dinis, l'homme qui deviendra son futur mari et son binôme.

C'est ainsi qu'en novembre 2013, elle ouvre le tout premier spa du Luxembourg. « J'ai conçu mon propre espace, y apportant toute ma créativité, que mon compagnon entrepreneur a su concrétiser », explique Isabel. Une fine équipe !

ET UNE NOUVELLE ASCENSION !

Ninfa Day Spa ouvre un second chapitre au Luxembourg. Et une fois de plus la société s'est développée de façon régulière, proposant des services sans nul autre pareil dans le pays. Puis Isabel connut les joies de la maternité, en avril 2017 ! Le travail ayant toujours été sa source d'énergie, son petit garçon, Julio, lui fit reconsidérer le sens de la vie. Réflexion qui prend tout son sens en 2019, année marquée par de petits soucis de santé puis en 2020, année de pandémie. Pendant le confinement elle prend le temps du recul et de la réflexion. D'autant plus qu'ensuite, beaucoup d'aspects de son activité étaient à revoir. Une nouvelle étape peu évidente, ponctuée de difficultés qu'elle s'empare, comme à son habitude, à bras le corps. « C'est avec stratégie, calme et douceur que j'ai travaillé sur mon avenir professionnel avec la ferme intention de réussir ! » dit-elle. C'est ainsi qu'est née IR Skin Clinic, avec une vision claire mais aussi avec un état d'esprit résolument positif et une envie de concilier vie familiale et professionnelle, le tout coïncidant avec la naissance de son deuxième enfant, Juliana. Ainsi, Isabel incarne une femme d'affaires d'exception, dont l'énergie et la détermination ont trouvé de nouvelles sources d'inspiration avec la naissance de ses enfants et le lancement de IR Skin Clinic. Dotée d'un charisme magnétique, elle conjugue habilement organisation, humanité et spiritualité, créant ainsi un épanouissement général à la fois personnel et professionnel. Et depuis l'aventure continue !

ET C'EST AINSI QUE NAIT IR SKIN CLINIC

En octobre 2021, IR Skin Clinic est officiellement créée, un institut spécialisé en dermocosmétique, en esthétique avancée et intégrative. Il est volontairement basé dans un quartier calme ; offrant un cadre décoré avec créativité, inspiré par les 5 éléments évoquant le retour aux racines.

Dans cet esprit de renouveau, Isabel accompagnée de ses trois esthéticiennes spécialisées en skin-care et de sa thérapeute, propose des soins de haute qualité et holistiques, alliant expertise technique et compassion humaine. Dans l'idée de proposer un suivi personnalisé, le client est pris en charge dans sa globalité et dans un esprit de concept unique.

Isabel a continuellement enrichi ses compétences professionnelles en suivant de nombreuses formations, transmettant avec professionnalisme et passion ses valeurs à son équipe.

SA CITATION :

La beauté de votre corps dépend du bien-être de votre esprit

SA PASSION :

L'histoire de l'art

SES HOBBIES :

La musculation pour l'adrénaline et le yoga pour la sérénité

SA QUALITÉ :

L'endurance

SES PROJETS :

L'écriture d'un livre et le lancement de son label « Ninfa Day Spa »

